番 内 容 ○ 子どもが帰って来た時にいつも学校の出来事を話してくれま す。その様子を見ていると、毎日楽しく学校に行けてると安心 すると同時に、不安な時も話してくれるので学校の環境がいい んだと思ってます。 ○ 学校ホームページは、写真が沢山載っており、学校での活動 の様子を子供から聞き取っただけでは分かりえない所なども書 いて頂いて大変分かりやすいです。 今後とも宜しくお願いします。 ● ホームページ等に公開する時は、事前にいつから何を公開す るかを伝えて欲しい。 ● 集団下校中に悪口など言われたとの事で泣いて帰る事が少な 4 くなかった。安全面も当然考慮に入れないといけないが、自由 な下校スタイルも検討していただきたい。 ● 学校側の問題ではなく、市の問題かもしれないが、年中使う 体育館。老朽化が激しいので、子供達のことや今後の事をきち んと考えるなら、補修案ではなく建替にするべきではないか? ● 平素よりお世話になっております。 いのしし対策について、 最近通学路付近での出没率が高く、子供たちが心配です。駆除 等、もう少し対策していただけますと幸いです。 ● 避難訓練など、毎年同じなのではないか? 今までより一歩進 んだ防災訓練や防災学習をして、災害や命を守る行動について、 子供達の意識向上を期待します。 ○ 地域に開かれた学校を目指して、総合的な学習など取り入れ 8 られていると思います。 ● 地域に開かれた学校というコンセプトということは理解でき るが、広報誌に集合写真を保護者に説明無く掲載されている。 学校としては毎年恒例かもしれないが、広報誌を見て子供や家 庭事情に詮索を入れられて不快な思いをした。 ○ まだ1学期のため、はっきりとは分かりません。担任の先生 9 はじめ、電話をかける時など、丁寧なのは感じてます。 ● 普段の子ども達の会話から、新年度になってよく、言葉遣い や、児童との接し方、授業の仕方に不満のある先生がいると耳 にするので、心配です。 毎月配られる校報などの通信も新年度 になってから遅すぎると思います。 授業中に地震があった時、とっさに机の下に隠れた子供たち。

を見て、授業をしていた先生が「これくらいの揺れで大げさだ。」 と言ったそうです。子どもはショックを受けていました。防災 意識が高いからできる行動を、先生なら褒めてやってほしかっ たです。とても残念だと思いました。

- ほとんどの先生は素晴らしいが、授業中30分近く立たせて、 少しでも動くと注意する。授業は10分ほどしかしてない。怒り 出したら長すぎる。といった子供の話を聞く先生がいる。子供 たちにも非はあるが、体罰を疑われるような事や、授業の時間 をあまり削りすぎるのはどうかと思う。長々と説教しても子供 達の耳には入ってない。
- 11 学校や家では、いろいろな友達と遊び、クラス全体も仲が良いように思います。
- 12 自分の子供も含め、朝や夕方など、挨拶をする子が少ないように感じます。
  - 先生たちにはよく挨拶していますが、近所の方との挨拶ができていません。知らない人には挨拶をしない地域もありますが (不審者いたりするからなのか)、宮内小学校はどうでしょうか。 挨拶は大人になっても大事です。日頃から自然と出る環境にいたいものです。
- 13 外遊びが出来る環境が整って無いのでこの質問は無くした方 が良いと思う。
  - 地球温暖化や害獣や習い事で昔の子のように時間が無い。
  - 外遊びを積極的にしてほしいが、遊び場が少ないのと、暑すぎる気候の変化で、友達の家の中で遊ぶ事が多くなってしまっている。
- 14 人権について学んではいるはずであるが、暴力や、暴言が学年によっては、非常に目立っている。
- 宿題しか家庭で学習しないから。上の子が中学生で、中学生の学習時間を考えると不安になる。先生に頼るだけではダメなのは分かっているが、親の言う事は全くきかないので…先生に宿題を沢山出してもらいたい。
- 16 「小学生だけで買い物に行ってはいけない。」という校則は 必要なのか?社会勉強のため、4年生以上はかまわないのでは ないかと思う。
- 18 学校からも、地域の行事がある時は、早目にチラシ等を持って帰るので、予定も立てやすく、よく参加させていただいています。
- 21 子供が提出物をほとんど出さなくなり困っています。